

Mit großer Trauer haben wir vom Tod von

GERHARD AIGNER

Der Euro-Sportring trauert um einen großen Unterstützer und Botschafter. Als Vorstandsmitglied und später als Vorstandsvorsitzender hat sich Gerhard seit 2006 für unsere Mission eingesetzt. Gerhard hat sich immer stark den Werten des Euro-Sportrings verbunden gefühlt: internationale Kontakte zwischen Sportlern zu fördern, um zu einem besseren Verständnis untereinander beizutragen.

Wir sind Gerhard sehr dankbar für seinen enormen Beitrag und werden ihn immer in unseren Herzen und Erinnerungen behalten.

Unsere Gedanken sind in diesen schweren Momenten bei seiner Carol und seiner Familie.

The Netherlands, Juni 2024

*Alfred Ludwig
Vorsitzender Euro-Sportring*